



MUNICIPALITÉ

RESTAURANT MUNICIPAL DE PLOUGOUMELLEN : SA MISE EN ŒUVRE REPORTÉE



Devant les incertitudes et restrictions budgétaires tant au niveau national que régional, départemental ou de l'intercommunalité, il semble raisonnable, non pas d'abandonner le projet de restaurant municipal qui est prêt à être déployé, mais de différer sa mise en œuvre.

En effet, un projet comme celui-ci ne peut se financer qu'avec les soutiens financiers des différents intervenants précités. En l'absence de lisibilité et de certitudes sur les politiques publiques il convient donc d'attendre d'être certain de pouvoir compter notamment sur les subventions escomptées.

Nous rappelons que le projet de restaurant municipal a pour but initial de servir principalement les repas des deux écoles de Plougoumelen. Le bâtiment aura par ailleurs pour vocation d'accueillir le service Enfance-Jeunesse.

Le projet ouvre également la possibilité d'étendre son activité au portage de repas, notamment pour les aînés qui souhaitent majoritairement continuer à vivre à leur domicile.

La création du restaurant municipal permettra par ailleurs à la salle de Roh Mané de retrouver son usage d'origine d'espace culturel et évènementiel, et libérer des salles en faveur des associations et des habitants pour leurs réunions familiales.

MUNICIPALITÉ

BUDGET PARTICIPATIF : LES CITOYENS ONT VOTÉ



Dans le cadre du budget participatif, les citoyens ont été invités à se prononcer sur les projets proposés par les habitants eux-mêmes. Sur les quatre projets déposés, deux ont été retenus et soumis au vote des citoyens.

Au total, 42 votes ont été comptabilisés, dont 2 bulletins non remplis.

Résultats des votes :

- Projet 1 : Sensibilisation au radon : 12 voix
 - Projet 2 : Création d'un boulodrome : 28 voix
- C'est donc le projet 2, le boulodrome, qui remporte l'adhésion des votants.

La commune prend acte de ce choix citoyen. La prochaine étape consistera à identifier un emplacement adapté pour accueillir ce nouvel espace.

Notre volonté est claire : faire de ce futur boulodrome un lieu de convivialité, propice aux rencontres, aux échanges et au plaisir de jouer ensemble. Un véritable espace de vie, au cœur de la commune.

Un grand merci à tous les participants pour leur engagement et leurs votes !



SANTÉ

PHARMACIE:

LE COMPROMIS DU TERRAIN EST SIGNÉ



Le permis d'aménager ayant été accordé, le compromis de vente du terrain nécessaire à l'implantation attendue de la pharmacie vient d'être signé devant notaire. Ce terrain, en face du Cocci-market et donnant sur le rond-point avait fait l'objet d'une acquisition par la municipalité il y a trois ans. Par ailleurs la demande de permis de construire est en cours d'instruction. Ces deux éléments sont nécessaires pour le dépôt par le candidat pharmacien de son dossier auprès de l'ARS (Agence Régionale de Santé) afin que celle-ci puisse statuer sur la demande d'installation.



Dans le cadre du semi-marathon Auray/Vannes du 14 septembre, la circulation sera interdite sur le circuit de la course. Des déviations seront mises en place durant l'évènement. Info : plougoumelen.bzh

CULTURE

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE : LE PROGRAMME EST DISPONIBLE

La commune vous propose un ensemble de visites et d'animations pour découvrir ou redécouvrir le patrimoine de Plougoumelen les 20 et 21 septembre.

Programme sur Plougoumelen.bzh



Fermeture commerce

Le Cocci Market sera fermé du 14 septembre au 13 octobre inclus.



NOUVEAU

IPS VISUALS :

POUR VOS PROJETS VIDEOS ET PHOTOS



Clélie Roy a créé son auto-entreprise IPS visuals. Vidéaste, photographe et monteuse vidéo basée à Plougoumelen, elle est disponible dans toute la France. Elle réalise des vidéos dans différents secteurs : mariage, évènements d'entreprise, promotion d'activités outdoor, communication interne. Elle accompagne également les entreprises souhaitant développer leur stratégie de communication.

@ contact.ipsvisuals@gmail.com

☎ 06 70 95 75 30

AGGLO

TAÑVA :

DES ATELIERS AUTOUR DE L'ORALITÉ



L'agglomération, dans un objectif de sauvegarde du patrimoine culturel immatériel de Bretagne, a engagé un important travail de préservation, de transmission et de valorisation. Tañva est un cycle de stages dédiés à l'oralité (contes, chants, danses). Ils sont ouverts à tous sur inscription, bretonnants ou non. Plusieurs stages sont organisés dont deux stages de chant sur la commune le 6 et 7 décembre (en collaboration avec la Mairie et Kafe Melen). Découvrez le programme complet :

<https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/actualites/tanva-des-ateliers-autour-de-loralite/plougoumelen.bzh>

MÉDIATHÈQUE

L'AGENDA DE VOS ANIMATIONS

Mercredi 17 septembre | 14h

REPRISE DES ATELIERS TRICOTS

(Les débutants sont les bienvenus)



Samedi 27 septembre | 10h30

LECTURE LANGUE ÉTRANGÈRE

(Langue anglaise | sur inscription)



Repas des aînés

Il reste des places pour le repas organisé par le CCAS. Vous pouvez encore vous inscrire. (sur le site internet de la commune ou par mail à : ccas@plougoumelen.fr)



ÉVÈNEMENTS

L'AGENDA DE VOS ANIMATIONS

Dimanche 14 septembre | **ANNULÉ**

VIDE-GRENIER

Ecole Sainte-Anne - Organisé par l'APEL de l'école
En raison de la météo, le vide grenier est annulé.

Dimanche 21 septembre | **Départ de 7h30 à 9h30**

RANDONNÉES PÉDESTRES

Les rives du Sal (3 parcours : 10, 14 et 20km)

Inscription et départ à la salle des sports le jour même.

Organisées par le comité des fêtes, au profit de l'association rêves de Clown.

